



Universidad del sureste.

Materia: psicología organizacional.
Área: Lic. Psicología.

Catedrático:
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea: Compartir tú experiencia tras la aplicación del Test del Eneagrama.

San Cristóbal de las casas Chiapas, a 20 de mayo de
2020.

En cuestión del test, al contestar pues si dudé de ciertas preguntas y sinceramente sentí que no coincidían conmigo en cuestión de algunas conductas que demuestro antes los demás, es por obligación ya que siento que los que me rodean se molesten conmigo, en ocasiones también soy demasiado amable por compromiso y lo que se comentó en clases que si una persona busca o trata de provocarnos en lo personal he podido tener un mejor control entonces trato de no ser tan impulsivo o no trato de ser tan agresivo con el individuo.

Entonces, en tanto el test puedo identificar que tengo también en algunas conductas con mejor control, también en otras conductas o en la forma de tener una cognición poder mejorar o tener una homeostasis de tal manera que me genere una mejora en la conducta.

Pues si claramente es una experiencia muy desatada para mí porque me hace conocerme, me da de ver cómo es que actuó ante los demás, es tan real debido a que me hace ver que mascara he dado ante la sociedad.